

EL SOL DE MEXICO

Alza de 177.5% en el Costo de la Vida en Argentina

BUENOS AIRES, 11 de diciembre (Latin).— El costo de la vida en Buenos Aires y alrededores aumentó durante noviembre un 9 por ciento respecto a octubre, lo que arroja un alza de 177.5 por ciento para los últimos 12 meses según estadística oficial publicada ayer.

En tanto, el secretario de Programación y Coordinación Económica, Guillermo Klein, afirmó ante un grupo de ejecutivos de empresas que el año próximo "la inflación se reducirá sustancialmente".

Klein añadió anoche que el presupuesto del país no será causa de inflación, y que los empresarios corrían peligro si se anticipaban a dicha situación que no tiene por qué producirse.

De todos modos, fuentes privadas y gubernamentales esperan que en diciembre el costo de la vida dé un nuevo salto, empujado por aumentos en los transportes y las tarifas de otros servicios públicos, junto con el precio usualmente en alza de los consumos tradicionales en Navidad y Año Nuevo.

EL SOL DE MEXICO

COOPERACION GERMANO-ARGENTINA

MUNICH.— La Siemens AG recibió un pedido por 130 millones de marcos de Enfel, la compañía argentina de telecomunicaciones, para la entrega de 135 mil teléfonos y equipos adicional.

Argentina trata de expandir su red telefónica debido a los juegos futbolísticos que se desarrollarán en 1978.

La entrega del equipo comenzará el próximo mes. Siemens dice que como resultado de este nuevo pedido, su fábrica en Argentina estará operando a plena capacidad.

Uno/más/uno

ACUERDO VENEZUELA-ARGENTINA

BUENOS AIRES, 11 de diciembre.— Se encuentra en esta capital una misión del Banco Hipotecario Consolidado de Venezuela, encabezada por el titular de la entidad, Juan Tomás Santana, que tiene por finalidad instrumentar "convencios muy útiles para ambos países".

Está integrada además por el presidente del Banco Hipotecario Occidental, Edgar Espejo y el asesor financiero de la entidad, Jesús Cárdenas.

Santa refiriéndose al déficit de viviendas en su país, estimó que el mismo es de 500,000 unidades y no descartó la posibilidad de encontrar en Argentina un mercado propio para las necesidades de su país, especialmente de casas prefabricadas de madera.

Uno/más/uno

Argentina interesada en comprar crudo para procesarlo en refineras

Aarón Nakayama

Argentina tiene interés en unirse para el desarrollo industrial, turístico y tecnológico con México, sin descartar la compra de crudo mexicano para procesarlo en sus refineras, dijo anoche en el aeropuerto, Narciso Edmundo Sanjénis, subsecretario de Negociaciones Internacionales del Ministerio de Economía de aquel país.

El jefe de la misión comercial argentina, manifestó que vienen a integrar una comisión mixta México-Argentina, para tratar, a partir de hoy, de analizar los acuerdos complementarios para el desarrollo de las relaciones que en todos los niveles mantienen su país y el nuestro.

"México ofrece grandes posibilidades para Argentina", afirmó el funcionario, para aclarar que las negociaciones se efectuarán dentro del marco de la Asociación Latinoamericana del Libre Comercio - Alalc -, de la cual son signatarios ambas naciones.

Hizo notar que "vamos a fortalecer las negociaciones para la inversión industrial; para aumentar las corrientes turísticas en ambos sentidos; la tecnología, la balanza comercial, la agricultura y la cuestión agraria, así como los lazos de amistad que nos unen", agregó Sanjénis.

Añadió que tiene la certeza de que las tecno-

logías de México y Argentina son complementarias y que la balanza comercial a veces favorece a su país y a veces al nuestro, pero advirtió que tratarán de equilibrarla y hacerla "más interesante para ambas partes motivando su incremento".

Comentó que aun cuando Argentina se abastece en 85 por ciento con su producción interna, no se descarta la posibilidad de comprar crudo mexicano para procesarlo, pero se abstuvo de explicar el nivel que mantienen actualmente las negociaciones en ese sentido.

Sólo adelantó que durante las negociaciones que hoy inician en México con funcionarios del gobierno y de la iniciativa privada, tratarán y analizarán a fondo lo relacionado con el petróleo y que en su oportunidad se lo informará a la prensa mexicana.

Declinó comentar si la violación de los derechos humanos en Argentina puedan quebrantar las relaciones económicas y comerciales que mantiene con otros países, "porque nosotros somos una delegación técnica y no política".

La misión comercial argentina está integrada por 15 funcionarios y técnicos del Ministerio de Relaciones Exteriores; de la Secretaría de Comercio Exterior, del Banco Central Argentino, de Yacimientos Petrolíferos Fiscales y del Ministerio de Economía.

EXCELSIOR

Luis Gasulla Ganó en Argentina un Premio de Cuento

BUENOS AIRES, 11 de diciembre (EFE)—El escritor argentino Luis Gasulla, Premio Nadal de Novela de 1974, ganó otro premio literario en Argentina.

Se trata de la segunda distinción del gran premio de cuentos Profesor Domingo I. Muscolo, de la fundación médica Dupuytren, a la que Gasulla se hizo acreedor por su selección de relatos Los frutos agrios.

Gasulla recibió el galardón en un acto que se celebró en el teatro San Martín de esta capital.

De Culminación de Montoya, la obra ganadora del Nadal de 1974 se han tirado ya 131,000 ejemplares.

Gasulla fue el primer argentino desde hace treinta y un años que ganó un premio Nadal.

La fundación Dupuytren se creó en 1960 con el fin de promover la creación artística.